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ОРДЕН СЛАВЫ, III СТЕПЕНИ 

Серийный номер 39413 

 

КАЛЛИ СМЕТ 

В горниле боя младший сержант Смет проявила необычайное мужество и непоколебимую 

преданность долгу. В отсутствие высшего руководства она взяла на себя роль 

исполняющего обязанности командира взвода с удивительным самообладанием и 

компетентностью. Под ее руководством наше подразделение успешно создало резервные 

позиции в назначенном районе K1, как указано на картах командного состава. 

Исключительное руководство и стратегическое предвидение младшего сержанта Смет 

сыграли важную роль в поддержании боевой готовности и обеспечении эффективного 

развертывания наших сил. Ее решительное командование и решительные действия в 

критический момент боевых действий отражают самые высокие идеалы Красной Армии и 

служат свидетельством ее непоколебимой приверженности делу защиты Родины. 

За выдающийся вклад в дело свободы и исключительное лидерство перед лицом 

трудностей младший сержант Кэлли Смет награждается почетным орденом Славы III 

степени. 

 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак  

Майор, Командир батальона 
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ORDER OF GLORY III CLASS 

№39413 

 

TO CALLIE SMET 

 

Amidst the crucible of battle, Junior Sergeant Smet displayed extraordinary courage and 

unwavering dedication to duty. In the absence of higher leadership, she assumed the role of 

acting platoon leader with remarkable poise and competence. Under her guidance, our unit 

successfully established reserve positions in the designated area of K1, as outlined on command 

staff maps. 

 

Junior Sergeant Smet's exceptional leadership and strategic foresight were instrumental in 

maintaining operational readiness and ensuring the effective deployment of our forces. Her 

resolute command and decisive actions during a critical juncture of combat operations reflect the 

highest ideals of the Red Army and serve as a testament to her unwavering commitment to the 

defense of the Motherland. 

 

For her outstanding contributions to the cause of freedom and her exceptional leadership in the 

face of adversity, Junior Sergeant Callie Smet is hereby honored with the esteemed Order of 

Glory III Class. 

 

 

 

 

 

(Signature)  

Mikhail Zotak  

Major, Battalion Commander 

 
 


